

Assemblée générale FFESSM AuRA

20 novembre 2021

BILAN COMMISSION HOCKEY SUBAQUATIQUE

Activité sportive

- Fortement impactée mais des solutions ont été essayées:
 - Marches en montagne, Nage à Miribel, Course à pied avec apnées et déplacements de groupe...
 - Les sessions ont pu reprendre à l'été 2021 à Oullins (pour les 2 clubs du Rhône/Lyon)



Formations

- Des sessions de formation ont été faites
 - 4 nouveaux initiateurs validés (dont 2 sur Lyon, 1 à Thonon, 1 au Puy)
- Et des demandes de MEF1 / AN1 émergent, nous travaillons à pouvoir les organiser en région
- Une conférence a été tenue avec le Codep 69 pour faire connaître notre discipline
- Une séance découverte a été faite avec les jeunes de l'ASPTT de Bron (avec Anne Stuckens, merci à elle!)



Clubs

- Reprise pour les clubs de la région, baisse des effectifs et départs de plusieurs joueurs
- Tentative de reprise pour Alaï Sub mais grosse incertitude et enjeux financiers non négligeables. Recrutement en cours...
- Stage jeunes à Thonon en septembre, fort succès. Prochain stage jeunes à Clermont en janvier 2022.
- Participation de nombreux jeunes au stage de détection France en septembre et sélection de plusieurs d'entre eux pour la suite des sélections

